



Le Bas-Valaisan Joël Volluz a survolé les débats lors de la plus longue manche du championnat. LDD

CHAMPIONNAT DE SUISSE DES SLALOMS Le pilote du Châble remporte la manche de Bière. Podium 100% valaisan.

Joël Volluz en démonstration

GILBERT BALET

Joël Volluz a survolé la manche de Bière, la plus longue du championnat, devant un excellent Florian Revaz. Eric Berguerand prend la troisième marche finale. Le podium est ainsi 100% valaisan.

Au classement général, sur sa Formule 3000, le pilote du Châble n'a laissé que des miettes à ses poursuivants. Pourtant, Florian Revaz a bien essayé de résister et ne lui con-

cède même pas deux secondes sur les deux manches de course. Fort de ses trois premières places au général, Revaz se contente presque de ce second rang. Volluz et Revaz précèdent un Eric Berguerand retrouvé, et tout sourire d'enfin renouer avec le podium. Le pilote de Vionnaz Didier Planchamp prend un superbe troisième rang de classe. Il est juste devant Patrick Fellay et Thierry Métroz qui les suivent d'un pneu. Julien Migliaccio de

Vollèges s'octroie une splendide seconde place sur le podium, tout comme Grégoire Dubuis. Ferreira Nuno devance d'un poil Ludovic Ecaber dans sa classe. Pierre Bolle place sa BMW juste devant celle de Yohan Waridel pour les deuxième et troisième marches du podium.

Les étoiles de la victoire

Valentin Gard, pilote de Martigny, empoche le gain de sa catégorie, devant Florian

Mariaux. Il en est de même pour Patrick Fellay (juste devant Valentin Revaz), Grégoire Follonier et Joël Grand. Tous gagnent leurs catégories. L'estade de la classe E1 est tristement par Gard Valentin, Mariaux Florent et Lionel Bellon. Christian Guex les suit de peu. Grégoire Follonier s'adapte sa catégorie au volant de sa Mini. ◊

Résultats complets sur www.slalom-de-biere.ch